



Le baromètre du numérique 2018

publié le 08/12/2018

Descriptif :

L'ARCEP, le CGE, et l'Agence du Numérique, trois grands organismes d'État, ont publié l'édition 2018 du baromètre du numérique, une étude de référence sur les pratiques numériques des français, l'accès aux équipements.

Les français et leur smartphone, une histoire d'amour qui perdure

Les français sont 75% à posséder un smartphone en 2018, un chiffre en hausse de 2% depuis l'année dernière. Dans le même temps, l'ordinateur reste l'équipement numérique majoritaire (78%), mais il a tout de même connu une baisse de 3% de son taux de possession. Une chute qui transparait dans la manière dont les français se connectent à Internet. En effet, le smartphone écrase l'ordinateur dans ce domaine. Il représente 46% des connexions contre 35% pour l'ordinateur, et l'écart est parti pour se creuser davantage. Les français se servent aussi de plus en plus de leur smartphone pour communiquer. Ils sont plus de la moitié à posséder une application de messagerie instantanée (tel WhatsApp ou Messenger), et 42% l'utilisent de façon quotidienne.

[La couverture réseau s'étoffe, et pas qu'en France.](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.